

Ignacio Quiroz Sepúlveda

Nombran a director titular del Hospital de Puerto Natales



A través del Sistema de Alta Dirección Pública (ADP) y en atención a facultad establecida en inciso cuarto, artículo quincuagésimo séptimo, Ley 19.882, Verónica Yáñez, directora Servicio de Salud Magallanes, nombró al nuevo director del Hospital Dr. Augusto Essmann Burgos de Puerto Natales.

En este sentido, la autoridad de salud, en base a los antecedentes tenidos a la vista y tras la renuncia voluntaria al cargo del Sr. Marcos Oñate Castillo, seleccionó al Sr. Ignacio Quiroz Sepúlveda, quien asumirá como director titular del

Hospital, a partir del próximo 01 de abril.

El electo Director, es de profesión Ingeniero Industrial de la Universidad Católica de Concepción, cuenta con un magíster en dirección y gestión pública y posee diversos diplomados en gestión de personas, liderazgo, compras públicas, entre otros.

Respecto de su experiencia Laboral, se ha desempeñado como jefe Unidad de Fármacos y jefe (s) Dpto. Abastecimiento del Complejo Asistencial Dr. Víctor Ríos Ruiz de Los Ángeles y como Subdirector

Administrativo del Hospital de alta complejidad de Angol Dr. Mauricio Heyermann, entre otros cargos; actualmente se desempeña como Director del Dpto. de Salud de Laja.

De esta forma, la Dirección del Servicio de Salud Magallanes, responde al compromiso asumido con la comunidad usuaria, funcionaria, asociaciones gremiales, consejo consultivo y comunidad natalina en general, de dotar de un nuevo director titular al establecimiento, a fin de avanzar en mejoras de gestión que incidan en una mayor gobernanza y satisfacción usuaria y laboral.